

INFORME DE INSUFICIENCIA DE MEDIOS

Ante la necesidad que tiene esta Excma. Diputación Provincial de proceder al mantenimiento de FACHADAS E INTERIORES DE EDIFICIOS PROVINCIALES se hace necesaria una intervención de pintura en los edificios San Francisco (Fachada lateral edificio principal, edificio archivo y edificio almacén) Parque Móvil (Interiores de la imprenta y nave mecánicos) y Museo Pedrilla (fachada e interiores), todo ello ante la imposibilidad de ejecutarlo a través de personal propio, al carecer del mismo, se hace necesaria su contratación.

En Cáceres, junio de 2021.

Fdo.: Víctor Manuel Bazo Machacón

▪